



Imagen de la nueva glorieta junto a la Facultad de Derecho, en el Campus Unamuno, que llevará el nombre de Adolfo Suárez. | BARROSO

La glorieta Adolfo Suárez contará con un monumento dedicado al expresidente

Jesús Posada presidirá el día 15 la inauguración de esta infraestructura y la presentación del retrato de Felipe VI para el Ayuntamiento, obra del salmantino Ángel Luis Iglesias

J.Á.M. | SALAMANCA

Tal y como ya avanzó en su día el alcalde de la ciudad, el expresidente del Gobierno Adolfo Suárez dará nombre a una glorieta de la capital. Las obras, que se vienen realizando desde principios del mes de octubre, ya están prácticamente finalizadas y la nueva infraestructura viaria será inaugurada el próximo lunes, 15 de diciembre. El acto estará presidido por el presidente del Congreso de los Diputados, Jesús Posada, quien acudirá a la cita por expresa invitación del alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco.

Pero la nueva glorieta, que se encuentra ubicada entre la confluencia de la avenida del Doctor Ramos del Manzano y la calle Peña de Francia —junto a la Facultad de Derecho—, no se mostrará como

una rotonda sin más, sino que en su interior se erigirá un monumento dedicado al propio Suárez. Aunque el Consistorio elude dar detalles sobre esta pieza —y así generar expectación y sorpresa el día de la inauguración—, fuen-

tes próximas confirman que se trata de una escultura con forma de prisma en el que cada uno de los lados está dedicado a un poder el Estado —Legislativo, Ejecutivo y Judicial— y realizada en acero corten. No irá instalada so-

bre ningún pedestal, sino que se ubicará a ras de suelo.

Pero previamente a la inauguración de la glorieta y el monumento dedicado a Adolfo Suárez, la Corporación municipal ofrecerá una recepción al presidente del Congreso en la que se presentará en público el retrato de Su Majestad el Rey Felipe VI, una pieza singular que ha sido realizada por el pintor salmantino Ángel Luis Iglesias —un artista que domina a la perfección el mundo del retrato— y que a partir de ese momento quedará colgada en el Salón de Recepciones de la Casa Consistorial. El cuadro sustituirá al retrato del Rey Juan Carlos —encargado en 1997 a la pintora valenciana Irene Iribarren—, que ocupa hasta ahora el lugar principal del salón y que quedará instalado en el zaguán del Ayuntamiento.

Dos meses de obras y una inversión de 106.000 euros

Las obras de la nueva glorieta de Adolfo Suárez en la intersección de la avenida de Maristas, Camino del Cementerio, avenida del Doctor Ramos del Manzano y calle Peña de Francia dieron comienzo a principios del mes de octubre y tras dos meses de actuación están ya prácticamente finalizadas. La intervención está incluida en el Convenio de Acceso Provisional al Hospital Clínico, firmado entre el Ayuntamiento y la Universidad, y tiene como objetivo el facilitar una mayor fluidez del tráfico en la zona del Campus Unamuno y de acceso al Hospital. El presupuesto de adjudicación fue de 106.477 euros, lo que supuso un descenso del 33,7% respecto al precio de licitación.